



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Maladies cardio-vasculaires

Question écrite n° 31352

Texte de la question

Reponse. - Les maladies cardio-vasculaires representent effectivement 200 000 deces par an dont un tiers est du aux accidents aigus coronariens, un tiers correspond aux deces par insuffisance cardiaque quelle qu'en soit l'origine, le dernier tiers est du aux accidents vasculaires cerebraux. C'est la premiere cause de mortalite en France. C'est la raison pour laquelle a ete mise en place en 1985 une commission nationale des maladies cardio-vasculaires, chargee de formuler des propositions pour lutter contre ces maladies. La prevention doit etre privilegiee. Elle consiste notamment a lutter contre le tabagisme, contre l'hypertension arterielle, et a prendre en compte les problemes relatifs a la nutrition. Des campagnes d'information concernant les dangers du tabac ont deja ete realisees. une grande campagne nationale d'information a commence le 14 janvier 1988. Une campagne d'information concernant les dangers de l'hypertension arterielle a ete realisee recemment par la federation de cardiologie sous le slogan « Hypertension, attention ! ». Un groupe de travail de la commission nationale des maladies cardio-vasculaires etudie les problemes relatifs a la nutrition ; des qu'il aura remis son rapport, une information sera donnee aupres des medecins et de la population.

Texte de la réponse

Reponse. - Les maladies cardio-vasculaires representent effectivement 200 000 deces par an dont un tiers est du aux accidents aigus coronariens, un tiers correspond aux deces par insuffisance cardiaque quelle qu'en soit l'origine, le dernier tiers est du aux accidents vasculaires cerebraux. C'est la premiere cause de mortalite en France. C'est la raison pour laquelle a ete mise en place en 1985 une commission nationale des maladies cardio-vasculaires, chargee de formuler des propositions pour lutter contre ces maladies. La prevention doit etre privilegiee. Elle consiste notamment a lutter contre le tabagisme, contre l'hypertension arterielle, et a prendre en compte les problemes relatifs a la nutrition. Des campagnes d'information concernant les dangers du tabac ont deja ete realisees. une grande campagne nationale d'information a commence le 14 janvier 1988. Une campagne d'information concernant les dangers de l'hypertension arterielle a ete realisee recemment par la federation de cardiologie sous le slogan « Hypertension, attention ! ». Un groupe de travail de la commission nationale des maladies cardio-vasculaires etudie les problemes relatifs a la nutrition ; des qu'il aura remis son rapport, une information sera donnee aupres des medecins et de la population.

Données clés

Auteur : [M. Kuster Gérard](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 31352

Rubrique : Sante publique

Ministère interrogé : santé et famille

Ministère attributaire : santé et famille

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 octobre 1987, page 5627

Réponse publiée le : 1er février 1988, page 496